

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 7. Juni 2010

FC Kickers-Viktoria Mühlheim feiert 100-jähriges Bestehen

Der FC Kickers-Viktoria Mühlheim feierte am Samstagabend in der Willy-Brandt-Halle sein 100-jähriges Bestehen. Landrat Oliver Quilling, Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller gratulierten recht herzlich und übergaben Präsente an den Vorsitzenden Herbert Schmitt. Markus Kinnel und Herbert Schmitt wurde der Ehrenbrief des Landes Hessen von Landrat Oliver Quilling verliehen. Bürgermeister Bernd Müller übergab Reinhard Raab den Mühlentaler der Stadt Mühlheim. Die Verantwortlichen des Vereins hatten ein abwechslungsreiches Programm zusammen gestellt. Besonders gelungen war die in den Vereinsfarben gestaltete Dekoration der Räumlichkeiten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de